Juristische Sprachmodelle und E-Government

Vom 14.-17.02.2024 nahmen drei Lehrkräfte des Fachbereichs 3 am Internationalen Rechtsinformatik-Symposion (IRIS) in Salzburg (Österreich) zum Thema Juristische Sprachmodelle teil.

29.04.2024 — Prof. Dr. Dagmar Lück-Schneider

Regelmäßig sind hier auch Sessions für das Themenfeld E-Government vorgesehen. Der im Studiengang Verwaltungsinformatik eingesetzte Lehrbeauftragte Wolfgang Schneider moderierte die allererste Session der Veranstaltung am Mittwoch zum Thema *Rechtsinformation von Gemeinden und Regionen*. Prof. Dr. Dagmar Lück-Schneider referierte am Donnerstag zu Nutzungsdaten ihres im Rahmen eines Drittmittelprojektes entstandenen Bildungsangebotes auf dem sogenannten <u>eGov-Campus</u> und Gastdozent Marco Brunzel hielt am Freitag einen Vortrag zu neuen Informationstechniken und neuen Verwaltungsstrukturen. Zeitgleich übernahm Dagmar Lück-Schneider kurzfristig die Moderation für die Session zur Umsetzung der europäischen NIS2-Richtlinie, einer neuen Rechtsvorschrift zur Cybersicherheit.